
   

Seite | 1  
 

Sport und Du 

Hallo! 

Wir sind eine Sport-Organisation für Menschen mit geistiger und 

mehrfacher Behinderung. 

Im Sport sagen wir oft Du.  

Deshalb schreiben wir in der Umfrage auch Du. 

Wir wollen mehr Sport-Angebote für Menschen mit Behinderung in 

Heilbronn schaffen.   

Du kannst uns dabei helfen.  

Bitte beantworte dazu unsere Fragen.  

Das dauert ungefähr 10 Minuten. 

 

Hast du Fragen? 

Melde dich bei Carmen Brendelberger. 

Telefon: 0176 70 79 11 67 

E-Mail: carmen.brendelberger@specialolympics.de 

 

Wir freuen uns auf deine Antworten! 
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Bitte kreuze deine Antwort an.                                                                     

Oder schreibe deine Antwort ins freie Feld! 

1. Welches Geschlecht hast du? 

 Ich bin eine Frau 

 Ich bin ein Mann              

 Ich habe ein anderes Geschlecht 

 

 

2. Wie alt bist du? 

 

      ________ 

 

3. Machst du Sport? 

  Ja                ➔ Bitte mache bei Frage 5 weiter. 

 

 Nein            ➔ Bitte beantworte nur Frage 4.  

          Gehe danach zu Frage 10. 

 

 

4. ➔ Warum machst du keinen Sport? 

 Keine Zeit 

 Keine Lust 

 Es gibt keine Sportangebote für mich 

 Es gibt Probleme:  

 

____________________________________ 

 Weiteres: 

 

____________________________________ 
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5. ➔ Welchen Sport machst du? 

 

         ___________________________________ 

 

6. ➔ Wie machst du Sport? 

 Alleine            

 In einem Sportverein 

 In meiner Werkstatt             

 In meiner Wohn-Einrichtung 

 Mit Freunden/ Familie 

 Andere Antwort: 

 

                 _____________________________ 

 

7. ➔ Mit wem machst du Sport? 

 Nur mit Menschen mit Behinderung 

 Auch mit Menschen ohne Behinderung 

 

8.  ➔ Wie oft machst du Sport? 

 Nicht oft 

 Einmal in der Woche 

 Mehrmals in der Woche 

 Täglich 
 

 
 

9.  ➔ Wie heißt dein Verein (freiwillige Antwort)? 

 ____________________________ 
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10. Möchtest du gerne mehr Sport machen? 

 Ja  

 Nein 

 

11. Welche Sportart möchtest du gerne machen? 

    Du kannst mehrere Antworten wählen. 
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12. Wünschst du dir noch anderen Sport? 
 

 _______________________________ 

 

13. Wie möchtest du Sport machen? 

 Alleine  

 In einem Verein 

 In meiner Werkstatt oder Wohn-Einrichtung 

 Egal 

 

14. Mit wem willst du Sport machen? 

 Nur mit Menschen mit Behinderung 

 Auch mit Menschen ohne Behinderung 

 Egal 

 

15. Was benötigst du, um an einem Sport-Angebot in deiner Nähe  

   teilzunehmen? 

 Fahrdienst 

 Begleitung (zum Beispiel Unterstützung bei Übungen) 

 Assistenz (zum Beispiel beim Kleidungswechsel) 

 Informations-Material / Beratung  

 Etwas Anderes: 
 

           _______________________________ 

 

16. Willst du uns noch etwas mitteilen (Wünsche, Ideen, Probleme)? 

 

___________________________________________________________ 

 

___________________________________________________________ 

 

Vielen Dank für deine Teilnahme an der Umfrage! 


